



学校通信そねひがし

【徳】心は優しく 【体】体は強く 【知】頭は賢く

2023年 5月30日号

北九州市立曾根東小学校

校長 中村 弘幸



運動会 ～温かい声援ありがとうございました～

5月21日（日）の運動会は、4年ぶりに多くの保護者、ご来賓・地域の方にご来校いただき開催することができました。皆さまの温かい声援と拍手は子ども達の大きな励みとなりました。ありがとうございました。

5月8日（月）からの2週間、子どもたちは熱心に練習に取り組み、運動会当日には、自分の演技はもちろん、応援・係の仕事など、それぞれに精一杯取り組むことができました。運動会の練習・本番を通じて、子ども達の大きな成長を感じています。

また、運動会終了後のテント等の片付けでは、たくさんのご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。



1年生を迎える会・歓迎遠足

5月2日（火）に「1年生を迎える会」、「歓迎遠足」を行いました。

「1年生を迎える会」は、1年生が入学してきて、はじめて全校児童が集まる行事です。花のアーチをくぐって、6年生に手をひかれた1年生が体育館に入場しました。2年生から6年生が1年生に歓迎の言葉を言った後、「ドキドキドン！1年生」を全校で踊ったり、○×ゲームをしたりして楽しく過ごしました。1年生のお礼の言葉もとても上手に言えました。



「1年生を迎える会」の後は、「歓迎遠足」です。全校児童・職員で、曾根東臨海運動公園に歩いて行きました。ここでも6年生はしっかり1年生のお世話ができていました。さわやかに晴れた空のもと、大きなグラウンドで子ども達はのびのびと体を動かしていました。みんなで食べるお弁当は、とてもおいしかったようです。保護者の皆様、ありがとうございました。



6月1日（木）は曾根干潟クリーン作戦です

本校では、今年度も曾根干潟クリーン作戦、どろんこ集会、野鳥観察会など、たくさんの自然体験を実施します。

6月1日（木）は、4・5・6年生が曾根干潟クリーン作戦を行います。保護者や地域の方々との清掃を通して、私たちの住むこの地域に誇りや愛着をもったり、環境を守ろうとする意欲をもったりしてほしいと思っています。

6月行事

- 6月 1日（木） クリーン作戦（4・5・6年生）
- 6月 2日（金） クリーン作戦予備日
- 6月 6日（火） 委員会活動
- 6月 7日（水） 避難訓練・集団下校
- 6月 8日（木） 歯科検診
- 6月 13日（火） 社会科見学（4年生）
- 6月 14日（水） プール清掃（6年生）

- 6月 16日（金） 学習参観・学習懇談会
- 6月 20日（火） クラブ活動
- 6月 21日（水） プール開き（6年生）
- 6月 23日（金） スペースラボ・英語村体験（5・6年生）
- 6月 26日（月） いのちのたび・英語村体験（3・4年生）
- 6月 27日（火） クラブ活動・委員会活動（反省会）
- 6月 29日（木） 薬物乱用防止教室（5・6年生）